

Medios ticos reflejan elección en Venezuela de Nicolás Maduro



Imagen ilustrativa

San José, 29 jul (RHC) Medios costarricenses reseñan este lunes la victoria electoral en Venezuela del candidato presidencial por el Gran Polo Patriótico, Nicolás Maduro, vencedor de los comicios de este domingo con el 51,20 por ciento de los votos.

“Chaves vive y la patria sigue», dijo Nicolás Maduro tras ser reelecto presidente de Venezuela, titula el Canal Teletica e inserta declaraciones del líder venezolano junto a los datos del Consejo Nacional Electoral (CNE) sobre la consulta de la víspera.

Maduro –consigna la televisora- obtuvo más de cinco millones de sufragios (51,20 por ciento), y su principal contrincante, Edmundo González, unos cuatro millones (un 44,2 por ciento).

El periódico Delfino.cr, por su parte, publica las estadísticas del órgano electoral caraqueño que declaran ganador de las elecciones y de un tercer mandato a Maduro, quien –afirma- seguirá gobernando Venezuela hasta el año 2031.

“Consejo Nacional Electoral da como ganador a Maduro”, divulga, por su lado, el diario El mundo, y añade los porcentajes de votos del líder venezolano y su oponente en la cita comicial, entre los alrededor de 20 millones de ciudadanos que estaban llamados a votar este domingo 28 de julio.

El Diario Extra reseña que Maduro se mantendrá seis años más al mando del Gobierno de Venezuela tras ganar la consulta con un 51,20 por ciento de los sufragios.

La Radio Monumental, por otra parte, proclama el triunfo del líder venezolano oficializado por el CNE como organismo contralor de los sufragios, cuyo presidente, Elvis Amoroso, señaló que los resultados del 80 por ciento de votos y una participación del 59 por ciento de la ciudadanía marcan una tendencia “irreversible”.

El periódico CRhoy.com publicó el anuncio de la autoridad electoral respecto a que “Maduro fue reelecto en Venezuela”, mientras el diario La República difundió un video bajo el título de “Maduro reelecto: Consejo Electoral de Venezuela lo anuncia ganador”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361379-medios-ticos-reflejan-eleccion-en-venezuela-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba